

## Análisis Técnico de Forex & Indices\_EU : 2016-03-23

Escrito por IFC Markets - 23/03/2016 11:39

---

### Los mercados bursátiles de Europa

El martes en Bruselas tuvieron lugar unos ataques terroristas que podrían aumentar los riesgos para la economía europea. La reacción preliminar de los inversores fue bastante moderada. No obstante, no se excluye un ajuste descendente en los mercados de valores. Consideremos la dinámica del instrumento compuesto personal Indices\_EU, que está compuesto de los índices de los principales fondos europeos.

El índice total europeo de las acciones de las compañías turísticas STOXX Europe 600 Travel and Leisure ha bajado en 2.1%. Los demás índices bursátiles casi no han cambiado. Los inversores siguen esperando que el reciente aumento del volumen de la emisión mensual del BCE de 60 mil millones de euros a 80 mil millones de euros, dirigida a la compra de las deudas corporativas y bancarias, mejorarán significativamente los indicadores financieros de las compañías. Los datos macroeconómicos, publicados el martes, en nuestra opinión resultaron neutrales. En marzo creció un poco el índice de la actividad productiva PMI de Eurozona, pero bajó levemente el indicador correspondiente de Alemania. El índice alemán de la actividad comercial IFO ha crecido, y el índice de la confianza económica ZEW — ha caído. Hasta los finales de marzo no se espera una estadística importante en UE, pero cabe mencionar la publicación del índice de confianza de los consumidores europeos el miércoles y el comentario económico del BCE en jueves esta semana.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/22-03-2016.png>

En el marco temporal diario, Indices\_EU: D1 se encuentra en la tendencia ascendente y se ha acercado a su límite inferior. Las cotizaciones se han elevado en 15% del mínimo desde agosto del año 2013, alcanzado a principios de febrero. Durante las últimas 2 semanas el instrumento compuesto personal se encuentra en el rango estrecho neutral y se ha acercado al nivel del soporte del canal ascendente. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de baja. El indicador RSI baja y ha formado una pequeña divergencia bajista. Las bandas de Bollinger se han estrecho, que significa reducción de volatilidad. No excluimos el movimiento bajista, si el gráfico Indices\_EU baja por debajo del último fractal inferior, bajo el primer nivel de Fibonacci y las líneas de soporte del canal ascendente: 7869. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por encima del último fractal superior y la señal es Parabolic: 8453. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (8153), sin activar la orden (7869), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 7869

Stop loss por encima de 8153

=====